

高校説明会

大分県教育センターにて「ひまわりの会」高校説明会を実施しました。爽風館高校、稲葉学園高校、大分高校、福徳学院高校、府内高校の関係者の方々をお招きして、それぞれの学校のコースや特色だけでなく、学費等についてもわかりやすく説明していただきました。参加者からの質問にも答えいただき、有意義な会になりました。ぜひ今後の進路選択の参考にしていただき、生徒のみなさんの自己実現のきっかけにしてほしいです。多くの方に参加していただきました。ありがとうございました。



菜園活動から調理活動へ

ポランの菜園では、冬に収穫する野菜を育てています。これまでにダイコン、レタス、ニンジン、ホウレンソウ、タマネギを植えてきました。先日は、「ポランの広場」の子どもたちとラディッシュ（ハツカダイコン）の種を植えました。「早く芽が出て、大きく育ってほしいな」と願いながら水やりをしました。12月は、収穫した野菜を使ってだんご汁を作る予定です。



ラディッシュを植えました。そつと優しく土をかけてくれました。

ホウレンソウは順調です。
レタスは葉が巻いてきて
います。



ダイコンには、はらぺこあおむし
がいたのかな?葉っぱが食べられたり、アブラムシがついたりして弱り気味。

スポーツ活動

秋は運動するにはちょうど良い季節です。「ポランの広場」では、卓球やバスケットボール、バドミントンなどのスポーツを楽しむことができます。身体の成長期には、休養（睡眠）、栄養、運動が大切です。ポランの広場では、散歩や軽スポーツに取り組んでいます。

